

SCHLAFRÄUME BEDROOMS



Kollektions- und Preis-Informationen
collection- and pricing informations

Stand/state: Oktober 2013





PALAZZO DI CITTÁ

Bett/bed

Beschreibung/Description:

Bett **PALAZZO DI CITTÁ** lt. Foto(s)
Maße ca. B 1760 x T 2160 x H 350 mm
(für Matratzen-Maß: 1600 x 2000 mm)
Stollenkonstruktion mit Gehrungsecken
demontierbar - ohne Mittelstütze,
incl. Betthaupt und Befestigung für Lattenrost

bed **PALAZZO DI CITTÁ** acc. to image(s)
measures approx. B 1760 x D 2160 x H 350 mm
(for mattress dimensions: 1600 x 2000 mm)
stud-construction with bevelled corners,
removable - without middle support,
incl. bedhead and fixture for slatted frame

1 Stück/1 piece
ab Hamburg/from Hamburg

€ 2985,00

Die Inhalte dienen ausschließlich Informationszwecken und der privaten Nutzung durch den Empfänger. Die genannten Preise sind freibleibende Netto-Richtpreise (zzgl. MwSt) und verstehen sich ohne Lieferung und Montage. Die Frachtkosten werden grundsätzlich auf Nachweis berechnet. Änderungen vorbehalten. Jedem dieser Objekte liegt ein individueller Entwurf zugrunde, bei Interesse fordern Sie bitte ein objektbezogenes Angebot nach Ihren Vorstellungen an. Es gelten ausschließlich unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen (einsehbar auf unserer Homepage).

The contents are intended for information purposes and for private use by the recipient only. The shown prices are non-binding net basic prices (plus VAT) and do not include delivery and installation. Freight cost principally on proof. Subject to modifications. Each of these objects is based on an individual draft. If interested please request an object-related offer that suit your needs. General terms and conditions of Plan W GmbH apply exclusively (accessible on our homepage).

ORRIZONTALE

Betthaupt/bed head



ORRIZONTALE

Betthaupt/bed head

Beschreibung/Description:

Nachttischanlage mit Rückwand ORRIZONTALE lt. Foto(s)

Maße ca. L 3260 x T 28 x H 2700 mm,

in Eiche FU geseift

Ablagen/Nachttische nicht sichtbar an der Rückwand befestigt,

Tiefe mit Rückwand ca. 430mm

Ablagen ALU EV1/5mm stark, Tiefe mit Rückwand ca. 240mm

incl. Aussparung für Betthaupt B 1980 x H 1300mm

nightstand structure with rear panel ORRIZONTALE acc. to image(s)

measures approx. L 3260 x D28 x H 2700 mm,

veneered Oak soaped

shelves/nightstands invisible mounted to the rear panel,

depth incl. rear panel approx. 430mm,

shelves ALU Ev1/5mm thick, depth incl. rear approx. 240mm,

incl. cut out for bed head B 1980 x H 1300mm

1 Stück/1 piece

ab Hamburg/from Hamburg

€ 3988,00

Die Inhalte dienen ausschließlich Informationszwecken und der privaten Nutzung durch den Empfänger. Die genannten Preise sind freibleibende Netto-Richtpreise (zzgl. MwSt) und verstehen sich ohne Lieferung und Montage. Die Frachtkosten werden grundsätzlich auf Nachweis berechnet. Änderungen vorbehalten. Jedem dieser Objekte liegt ein individueller Entwurf zugrunde, bei Interesse fordern Sie bitte ein objektbezogenes Angebot nach Ihren Vorstellungen an. Es gelten ausschließlich unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen (einsehbar auf unserer Homepage).

The contents are intended for information purposes and for private use by the recipient only. The shown prices are non-binding net basic prices (plus VAT) and do not include delivery and installation. Freight cost principally on proof. Subject to modifications. Each of these objects is based on an individual draft. If interested please request an object-related offer that suit your needs. General terms and conditions of Plan W GmbH apply exclusively (accessible on our homepage).



